

令和7年11月29日（土曜日）

スポーツ交流会を実施しました！

令和7年11月29日、北海道少年の居場所づくり実行委員会は、北海道警察学校で、スポーツ交流会を実施しました。

当日は、少年12名、保護者4名、少年補導員6名、Jumpers（北海道警察学生ボランティア）4名が、初任科生27名と共にモルックとバドミントンをしました。

モルックでは、投げ方や投げる順番など基本的なルールをしっかりと守りながら、楽しそうに活動する様子が見られました。チーム全員が一投ごとに声援を送るなど、会場全体が大いに盛り上がっていました。

また、バドミントンでは勝敗だけにこだわるのではなく、ラリーが続くように相手を思いやって優しく打ち返す姿が見られ、他者への気遣いや配慮を感じられました。積極的に声を掛け合いながら交流する様子も多く、スポーツを通じた良好なコミュニケーションの場となっていました。

活動終了後、少年からは「たくさん褒めてくれて嬉しかった」「また参加したい」といった感想が、保護者からは「子ども達がとても楽しそうで、参加して良かった」といった感想が寄せられました。初任科生からは「コミュニケーションを取る練習になった」「子どもと関わる機会がなかったので新鮮で楽しかった」といった声が聞かれました。



打ち方にもコツがあるのかぁ…



少年課長からの挨拶



絶対に勝つぞ！！



モルック楽しい！